

ユー アンド アイ

U & I

～みんな
チャレンジ～



福山市立有磨小学校

3学年通信

2024（令和6）年9月17日 ⑮

参観日・学級懇談会

9月18日（水）は参観日です。外国語活動「アルファベットとなかよし」を学習します。

3年生になり、新しく学習が始まった外国語活動。今では、外国語に慣れてきて、友達と楽しく活動する姿が見られるようになりました。

授業では、「相手に伝わるように工夫して、名前の頭文字を伝えよう」というめあてで学習を進めていきます。友達に自分の名前の頭文字がよく分かるように、はっきりと聞き取りやすい声で発音することを頑張ります。児童が頑張る姿をぜひご覧ください。

学級懇談会では、夏休みなどご家庭での児童の様子を交流したり、2学期始まったの学級の様子について話をしたりします。さらに、10月の社会見学についても説明させていただきます。

教室や廊下には、夏休みの作品を展示しています。各作品展に応募中のものは展示できておりませんのでご了承ください。

夏休みに、子供達が頑張って仕上げた作品もぜひご覧ください。



学習発表会の練習が始まりました！

11月8日（金）の学習発表会に向けての練習が始まりました。

お家で、引き続きリコーダーや合奏の楽器の練習を聞いていただきたいと思います。励ましの声かけなどのご協力をよろしくお願いいたします。



ホウセンカの鉢についてのお礼

暑い中、ホウセンカの鉢を学校に持ってきていただきありがとうございました。今後は、種ができる様子などを学習していきます。

